



Liebe Patientinnen und Patienten,

aus persönlichen Gründen werde ich meine Tätigkeit in der gemeinsamen Hausarztpraxis beenden.

Diese Entscheidung steht in keinerlei Zusammenhang mit der Praxis oder meiner geschätzten Kollegin Frau Dr. med. Kamo.

Die Hausarztpraxis besteht selbstverständlich weiterhin fort, und Sie werden dort auch künftig kompetent, engagiert und mit großer Sorgfalt medizinisch betreut.

Für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die vielen Begegnungen bedanke ich mich herzlich.

Ich wünsche Ihnen, Frau Dr. med. Kamo sowie dem gesamten Praxisteam für die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Johannes Osterloh